PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

o No 26

PUBLIER IMMEDIATEMENT

VENDREDI, LE 11 MAI 1962

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui les nominations suivantes dans le service diplomatique du Canada:

M. Jules Léger, ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord à Paris, devient ambassadeur en Italie;

M. George Ignatieff, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, devient ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord à Paris;

M. Paul Tremblay, ambassadeur au Chili, devient ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York;

M. Saul F. Rae, ministre à l'ambassade du Canada aux Ltats-Unis, devient ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office européen des Nations Unies à Genève;

M. H.B. Robinson, actuellement à Ottawa, remplace M. Rae comme ministre à Vashington;

M. J.K. Starnes, sous-secrétaire d'Etat adjoint par intérim aux Affaires extérieures, devient ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne et chef de la Mission militaire canadienne à Berlin.

N. Ross Campbell, actuellement à Ottawa, devient sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Arthur Andrew, chef de la Division de l'information, devient ambassadeur en Israël.

Ci-joint notices biographiques.